

Westfälische Nachrichten

Telgte Do., 12.06.2008

900 Kinder jagen dem Ball hinterher



Tatkräftige Unterstützung signalisierten die SG-Altherren 1 den Organisatoren des Turniers unter dem Motto „Kleine Helden – große Taten“.

Telgte. „Kleine Helden – große Taten“, das ist das Motto, unter dem am kommenden Wochenende Fußball pur geboten wird. Achim Sprafke, Michael Reinken, Udo Schmidt, Frank Leifeld und Markus Austrup haben das Turnier im vergangenen Jahr zum ersten Mal durchgeführt, jetzt folgt die zweite Auflage. Und wieder steht neben dem sportlichen Angebot für die jüngsten Nachwuchsspielerinnen und -spieler die gute Tat im Vordergrund. Im vergangenen Jahr flossen die Erträge aus dem Turnier sowie Spenden an die Elterninitiative „Hilfe für Tschernobyl-Kinder“, dieses Mal wird das in Telgte entstehende Kinderhospiz Königskinder bedacht.

Klar, dass das Turnier, das am Freitag, 13. Juni, um 15 Uhr auf dem Sportplatz des Schulzentrums beginnt, längst in trockenen Tüchern ist. Das gilt für die Veranstaltungen am Freitag der U 6 (15 bis 16.45 Uhr) und U 11-Mädchen (16.45 bis 19.30 Uhr), am Samstag für die U 9/1 (9 bis 13 Uhr) und U 9/2 (9.30 bis 13 Uhr) sowie U 10/1 (13.45 bis 18.20 Uhr) und U 10/2 (13.45 bis 17.15 Uhr) und am

Sonntag für die U 8/1 (9 bis 13 Uhr) und U 8/2 (9.30 bis 13 Uhr) sowie U 7/1 (13.30 bis 17.15 Uhr) und U 7/2 (13.30 bis 17.15 Uhr).

Insgesamt werden am Wochenende 90 Mannschaften an der Großveranstaltung teilnehmen. Damit sind immerhin rund 900 Fußball spielende Kinder beteiligt. Ein Schmankerl gibt es beim Mädchenturnier: Das Team, das bei einem Karaoke-Wettbewerb am besten abschneidet, gewinnt einen Trikotsatz vom SG-Hauptsponsor Takko.

Natürlich ist dafür gesorgt, dass den Steppkes auch dann nicht langweilig wird, wenn sie gerade nicht selbst spielen müssen: Hüpfburg, Torwandschießen, der Besuch der Feuerwehr sind nur einige Dinge, die sich Achim Sprafke und seine Mitstreiter in den Ablaufplan geschrieben haben. Ein besonderes Bonbon gibt's dazu: Schalke-Profi Christian Pander hat ein handsigniertes Trikot gespendet, das meistbietend versteigert wird.

Damit alles rund läuft, hat das Organisationsteam Hilfe aus den eigenen Reihen der SG erhalten. Markus Ortjohann, Kassenführer der Altherren 1, brachte nicht nur eine großzügige Spende aus der Mannschaftskasse mit, sondern hat tatkräftige Unterstützung während der Drei-Tage-Veranstaltung versprochen.

Zu diesem Turnier sind natürlich nicht nur die Teilnehmer sowie deren Trainer und Betreuer willkommen, sondern alle, die Spaß am Jugendfußball haben. Für das leibliche Wohl der Gäste und Fans ist wie schon im Vorjahr bestens gesorgt. Eigentlich fehlt jetzt nur noch gutes Wetter . . .

Von Thomas Biniossek

Archiv Westfälische Nachrichten: <http://www.wn.de/Lokalsport/Telgte/2008/06/Telgte-900-Kinder-jugendem-Ball-hinterher>